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P/N: 32696

Assunto –  Solicitando  ao  Prefeito  Municipal  -  Daniel  Alonso,  após  envidar  esforços
juntamente com a Secretaria da Saúde, informar sobre as imediatas providências a serem
tomadas nos prédios das unidades de saúde, uma vez as constantes reclamações sobre
a falta de manutenção; bem como, divulgação em data de 05 de abril último, do Tribunal
de Contas do Estado de São Paulo (TCE-SP) do relatório das fiscalizações realizadas em
Unidades de Saúde da Família (USFs) de Marília (em 30 de março),e que apontam a
situação em oito unidades de Saúde, com problemas sérios, tais como: infiltrações, falta
de  equipamentos  e  também,  equipes  incompletas,  falta  de  vacinas,  medicamentos  e
outros problemas de igual gravidade. Existem unidades com aspectos de total abandono,
possuindo  apenas  um  único  banheiro  para  usuários  e  ambientes  inadequados  para
serviços de assistência à saúde. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Marília

R E Q U E I R O, na forma regimental, após ouvido o Colendo Plenário,
seja encaminhado ofício solicitando  ao Prefeito Municipal - Daniel Alonso, após envidar
esforços   juntamente  com  a  Secretaria  da  Saúde,  informar  sobre  as  imediatas
providências  a  serem  tomadas  nos  prédios  das  unidades  de  saúde,  uma  vez  as
constantes reclamações sobre a falta de manutenção; bem como, divulgação em data de
05 de abril último, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCE-SP) do relatório
das fiscalizações realizadas em Unidades de Saúde da Família (USFs) de Marília (em 30
de março),e que apontam a situação em oito unidades de Saúde, com problemas sérios,
tais como: infiltrações, falta de equipamentos e também, equipes incompletas, falta de
vacinas, medicamentos e outros problemas de igual gravidade. Existem unidades com
aspectos  de  total  abandono,  possuindo  apenas  um  único  banheiro  para  usuários  e
ambientes inadequados para serviços de assistência à saúde. 

S. S. Dr. Lourenço de Almeida Senne.
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